

FREI SAUFENDE

KÜNSTLER

Die Frei Saufenden Künstler (kurz F.S.K.) sind eine deutschsprachige Rockband aus Niederbayern. Sie besteht aus Hias (Gesang und Gitarre), Stahl (Gesang und Bass), Stefan (Leadgitarre und Gesang) und Andi (Schlagzeug).

Mit dem Ansporn immer wieder etwas Neues auszuprobieren, hat sich ihre Musik mittlerweile zu einer Mischung aus Oi-Punk, Metal und Ska entwickelt.

2008 wurde die Gruppe von den Schulfreunden Stefan und Stahl gegründet. F.S.K. sollte anfangs nur in niederbayerischen „Saufhütten“ und kleinen Geburtstagsfeiern auftreten.

Nach einer turbulenten Jugendzeit mit einigen Ein- und Austritten in die Band fand diese schließlich zu ihrer Idealbesetzung, denn auch Andi und Hias kannten sich vor Eintritt schon einige Jahre.



Im November 2014 veröffentlichten die vier ihr erstes Album „Bis zur letzten Sekunde“, das vollständig in Eigenregie im bandeigenen Proberaum entstanden ist.

Darauf übernimmt noch Stefan den Gesang, da Hias erst kurz vor Veröffentlichung zur Gruppe stieß.

Im August 2015 erschien ein Video zu dem Lied „Sommer“.

Der fröhliche Song, dessen Strophen ein treibender Ska-Rhythmus auszeichnet, ist ein Loblied auf die Beste Zeit im Jahr. Anfang 2016 wurde das erste „wirkliche“ Musikvideo der Band zu „Nicht umsonst geträumt“ gedreht.

Das komplett in Eigenregie (und ohne wirkliches Budget) entstandene Video behandelt den Tod eines jahrelangen Freundes der Band, ohne dabei jedoch zu sehr melancholisch zu werden. Ganz nach dem Motto: *Erinnere dich an die schönen Zeiten, die du mit den Menschen hattest, die du verloren hast.*

Gleichzeitig arbeiten die vier momentan unermüdlich an ihrem zweiten Album, welches 2017 erscheinen soll.